
Entrevista a Francisco Martos, concejal de Deportes del Excmo. Ayto. de Mengíbar

  Os incluyo una entrevista, realizada por Antonio Jesús Martos, al actual concejal de deportes Francisco Martos,
publicada en la web de Chus Martos  www.mengibarfutbolsala.com.



1.- ¿Como te defines?¿Quien es Francisco Martos?

Esta pregunta la deberían responder por mi, aunque yo me considero una persona sencilla y trabajadora como cualquier
padre de familia......




2.- ¿Qué te animó a introducirte en el mundo de la política de nuestro pueblo?



Yo era uno de tantos ciudadanos que veia las muchas injusticias que se estaban llevando a cabo en nuestro pueblo y
cuando el partido popular, con Sergio López, actual concejal de cultura y asuntos sociales, a la cabeza, me propuso el
formar parte de su candidatura no me lo pensé, la idea de cambiar y mejorar mi pueblo es desde entonces mi principal
meta.







3.- ¿Cuales son las sensaciones que experimentas cuando recuerdas la moción de censura al anterior equipo de
gobierno?







Por un lado, alegría porque dabamos fin a 13 años de la política irresponsable, en los que los gobernantes PSOE
campaban a sus anchas sin tener en cuenta a todos los ciudadanos de nuestro pueblo. Por otro lado, vergüenza ajena y
preocupación, pues fueron muchas las cosas que se dijeron de mi, aunque los que me conocen seguro las desmintieron.







4.- ¿Cual era el estado del deporte local cuando tomas posesión como concejal de deportes?







En mi opinión el anterior equipo de gobierno se ha dedicado a fomentar solo un deporte, el fútbol, en perjuicio de otros
como: baloncesto, tenis, atletismo, futbol sala, o los desaparecidos balonmano y voleibol entre otros.
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5.- ¿Cuales son los proyectos que pretendes poner en marcha junto con tu equipo de gobierno para mejorar nuestro
deporte?



 



Algunos de los proyectos que tenemos en mente son:







- Habilitar dentro del recinto del campo de fútbol, Don Ramón Díaz López las instalaciones necesarias para practicar el
atletismo. (salto de longitud, 100 metros, salto de altura...)



- La creación de una pista de padel.



- Intentar, en su momento, convertir el patio de guadalinfo en pistas de fútbol sala, tenis y baloncesto.



- Construir de unavez por todas un polideportivo en el solar de la calle del centro de adultos.



- Arreglar la deteriorada pista anexa al pabellón.



Estas son algunos de los proyectos prioritarios para nosotros.







6.- ¿Es cierto que la concejalía que usted representa va a reformar la pista anexa en la que por su estado es casi
imposible practicar ningún deporte?



 



Es cierto que es uno de los proyectos que sí tenemos en marcha, pero la verdad es que en su día le concedieron al
ayuntamiento de Mengíbar, con el PSOE al mando, una subvención de 36.000 € para arreglar dicha pista, pues bien, a día
de hoy ni tenemos el dinero ni tenemos una pista decente... En definitiva que si es un proyecto con preferencia.
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7.- ¿ Que te parece la liga local 2piR de este año?



 



Os tengo que felicitar por el trabajo que estais realizando desde el comité local de fútbol sala y creo que es algo que
los equipos deberían de reconocer, porque tener un grupo de personas amantes del deporte con ganas de trabajar para
que otros disfruten cada fin de semana  haciendo lo que les gusta es algo desde luego de agradecer. Además da gusto
ir aver cualquier partido porque la mayoría son partidos disputados en los que la emoción se mantiene hasta el final.
Emoción que se acrecenta por los pedazos de premios que entre otros se les da a los tres primeros clasificados.



En fin, que de una vez por todas tenemos la liga de fútbol sala competitiva y seria que nuestro pueblo tan respetado
este deporte por los demás se merece, enhorabuena a todos.







8.- ¿ Y por último , ¿Quien crees que ganará la liga 2piR de fútbol sala de Mengíbar?



 



La verdad es que otros años a estas alturas ya estaba casi decidido pero este año no me atrevería a apostar por
ningún equipo, porque estoy seguro que al menos cuatro equipos  se disputarán la liga en el sprin final, aunque si es
cierto que el actual campeón, Samahogar, es el equipo a batir. Mi ánimo para todos los equipos y que gane el mejor.











Quiero aprovechar esta oportunidad que me dais para pedir a algunas personas que intentar frenar el desarrollo de
nuestro de deporte y lo que es peor el desarrollo de nuestros deportistas, que durante al menos esta legislatura se unan
sin más intereses que el de todos, dejando interes politicos a un lado, pues desde mi concejalía por primera vez desde
hace tiempo no se miran caras, sino ilusiones.







Sin mas, muchas gracias, enhorabuena por la creación de esta web que mañana será parte de la historia de nuestro
fútbol sala.       




La web del pueblo de Mengíbar (Jaén)

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 13:47







La web del pueblo de Mengíbar (Jaén)

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 13:47


